
Comité de Coordination du 7 novembre 2024 

Présent.e.s : Thierry, François, Emma, Benoît, Christophe, Louise, Solange, Arnaud, JB, Guillaume 

1- Bilan des rencontres du mois d'octobre 
- bilan à froid
Les résultats sont modestes mais c'est une première étape selon François. Eventuelles rencontres 
ultérieures et travailler ensemble sur la défense d'un lieu par exemple. Benoît a apprécié la présence 
d'Accueil paysan et du caractère pragmatique de leur organisation. Besoin de se coordonner sur une 
réunion téléphonée commune. L'atelier Actions institutionnelles peut proposer une date pour le mois 
de janvier. 
Beaucoup d'entre nous sont ressortis de ces rencontres galvanisés par un espace des possibles plus 
grand, de manière à pouvoir contourner les retraits ou absences d'autorisation. On sent qu'il y a une 
démarche commune qui est entrain de naître.
La facilitation a été énormément aidante pour accompagner la prise de parole et la régulation de 
chacun.e. 
Thierry se demande si une adhésion de chaque réseau à l'UNIOPPS n'était pas une bonne démarche 
pour être audible au niveau nationale. 
Information parallèle : l'UNAPS est très bien organisée mais Gio Rossi ne souhaite plus la gérer. Il 
souhaite la céder sans contribution financière. Il y a peut-être quelque chose à en faire au niveau du 
Gerpla. L'UNAPS a environ 40 clients. 
- coût et répartition
On a donc reçu 1868€ (repas 1068€, hébergement 120€ et frais pédagogiques 680€) et dépensé 
3125,58€ (salaires chargés 1034,58€ , musique 300€, repas intervenant-e-s 324€, prestation 
nourriture 1392€ et boisson pour les repas 75€). 
Une facture doit être envoyée au Gerpla avec les éléments payés par La Feina. Lors de prochains 
événements, les coûts pourraient être partagés par d'autres réseaux. 
- suites à donner
Thierry se demande si une adhésion de chaque réseau à l'UNIOPPS n'était pas une bonne démarche 
pour être audible au niveau nationale. Thierry propose de s'occuper de cela auprès de l'URIOPS 
Occitanie. 
Christophe propose un atelier d'actions institutionnelles pour prendre connaissance des documents 
de la FNLV et produire potentiellement un écrit pour rendre compte de notre travail. 

2- Journées nationales les 29-30 et 31 mai 2025
Cédric du Mont Joint a affirmé son souhait d'accueillir les journées du Gerpla. Emma va aller lui 
rendre visite courant du mois de novembre avec Maël et Eulalie. Il est nécessaire de créer l'atelier 
JN pour aider sur la thématique et les intervenants. La thématique autour de « quel après pour nos 
accueillis ? Quelles possibilités pour leur accueil après un passage en lieu de vie et d'accueil ? ». 
Des lieux d'accueil pour les adultes ? 
Membres de l'atelier JN : Marion du LVA Tara, Educateurs voyageurs, Christophe, Maël, Yves, 
Emma, Cédric, Louise. 

3- Actes 2024
On a deux devis dont un en attente de la part d'All Fizz. 

4- Informations et questions diverses 


